



草津中通信

令和2年 8月18日(火)
草津町立草津中学校 No.11

教育目標 心豊かで、高い知性をもつ、健康な生徒の育成

学校は通常通り(県の警戒度は2になりましたが、授業や部活動等は熱中症に注意しながら継続していきます)

部活動で学んだこと ～3年生学級新聞「向日葵」より～

…僕が部活動で学んだことは挑戦する心と達成したときの喜びです。何かに挑戦するとき、何かを捨てなければならないというのを知って、内心驚きました。…学んだことをこれからの人生で使うときは必ずあると思います。部活動で学んだことを、これから活かしていけたらと思います。

…2年生の時、先輩の最後の大会であと1点っていうときに、サーブを失敗して負けてしまいました。先輩たちは泣いていて、とても罪悪感で私も泣いてしまいました。でも、先輩たちが一緒に戦ってくれてありがとうと言ってくれて、とてもうれしかったです。…

…部活動でたくさんのことを学びました。技術面はもちろん、「あいさつ」「感謝」「礼儀」などの生活の中で大切なことを学ぶことができました。…チームのみんなで支え合ったり、協力し合っって試合で勝つ楽しさやシュートを決める面白さなども学べたので、3年間の部活は、ともかく楽しく充実していました。

中体連夏季交流会で



コロナ感染症対策のため中止になった総体の代わりに実施された夏季交流会でした。



高原学校は

感染症対策のため、日程を変更して21日(金)に日帰りで実施します。標高1450mの榛名山の麓にある湖でのカッター実習がメインです。古くは万葉集にも登場する榛名湖で、自らオールをこいで大型のボートであるカッターを進めたり、オール操作だけで、湖面で自由に回転したりなど、集団の力による達成感を得られる貴重な機会です。



体育祭

他の学校行事同様に、感染症対策のために例年とは異なる内容で進行予定です。(草津中通信No.10)

○午前中だけで終了 ○応援は3年生保護者のみ ○来賓はなし

草津中生徒の成長や活躍をより多くの皆様にご覧いただきたい折ですが、ご理解ご協力をお願いいたします。